
 

 

 Anfrage 1 

Gremium Termin Status 

Hauptausschuss 12.09.2022 öffentlich 

 

Anfragen Grünes Forum und Piraten 

Anfrage Grünes Forum und Piraten - Corona Untersuchungen im BASF-
Klärwerk 

Vorlage Nr.: 20225317 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Steinruck, sehr geehrter Beigeordneter Schwarz, 

für die nächste Sitzung des Hauptausschusses fragen wir an, ob und gegebenenfalls mit 
welchem Ergebnis Corona Untersuchungen aus den Abwässer der Stadt Ludwigshafen im 
BASF Klärwerk vorgenommen werden. 

Begründung: 

Wie der Presse entnommen werden konnte, können anhand von Proben aus dem Abwasser 
Rückschlüsse auf das Corona Infektionsgeschehen getroffen werden. Dem Vernehmen nach 
werden derartige Untersuchung auch beim BASF Klärwerk angestellt. Wir möchten wissen, 
ob dies so ist und wenn ja mit welcher Intention. Welche Ergebnisse liegen vor und in wel-
cher Weise werden diese Ergebnisse praktisch umgesetzt? Was kosten diese Untersuchun-
gen? Wo werden diese Ergebnisse veröffentlicht?  

Werden die Abwässer auch noch auf andere Substanzen untersucht? Möglich wären eine 
Untersuchung über den Drogengebrauch oder sonstige Anhaltspunkte für die gesundheitli-
che Situation der Einwohner Ludwigshafens. 

Mit freundlichen Grüßen  
Raik Dreher  
Fraktionsvorsitzender 
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